

# L'IMPORTANCE DE NOTRE TÉMOIGNAGE



Frère André  
Bernier

Lors du recensement de la population du Canada en 2021, plus de 19 millions de personnes ont déclaré appartenir à une religion chrétienne, ce qui représente 53,3 % de la population totale. Cette part est toutefois en baisse puisque 67,3 % de la population canadienne était affiliée à une religion chrétienne en 2011 et 77,1 % en 2001.

De fait, le christianisme en général et le catholicisme en particulier sont de plus en plus contestés chez nous. La religion a-t-elle été bien comprise, enseignée et vécue depuis le début de la colonisation des Amériques? Le but n'est pas de faire ici le procès de notre histoire religieuse, mais de réaliser qu'aucune religion n'est à l'abri de l'influence des idéologies modernes.

## SANS RÉFÉRENCE À DIEU

Notre histoire au Québec en est la preuve. Au fil des dernières décennies, nos gouvernements se sont peu à peu affranchis de l'enseignement du Christ, de sorte qu'ils définissent maintenant la justice et les valeurs collectives selon un modèle humain, sans référence à Dieu. Nous en connaissons les conséquences pour le salut des âmes.

Les jeunes générations d'aujourd'hui n'ont qu'un vague souvenir de notre culture religieuse et il est le plus souvent teinté de préjugés négatifs. Après s'être dressés contre Dieu, les hommes se dressent maintenant contre les hommes. Pour un croyant, il faut faire preuve de courage pour vivre de sa foi au sein d'un monde prétendument inclusif et la situation se dégrade toujours plus.

N'ayons crainte cependant, car Marie-Paule, Mère du Royaume, est victorieuse de ce monde. Elle, en qui nous croyons, nous soutiendra toujours. «*Ce que Dieu exige aujourd'hui, c'est de demeurer pur au sein de l'impureté! Cette exigence trouve son exemple en Marie-Paule, son expression dans "Vie d'Amour".*» (Préface de Raoul Auclair, *VdA*, vol. I, p. 19)

## AIMER ET PARDONNER

Nous savons que l'humanité ne trouvera pas la paix tant qu'elle ne sera pas tournée vers la Dame de tous les peuples, seule capable d'unir ceux-ci en une seule Communauté. Un jour ou l'autre, accablée de douleur, l'humanité réalisera la nécessité de la Croix rédemptrice et de l'Eucharistie. Elle demandera pardon à Dieu et il faudra l'accueillir avec bienveillance.

Pendant toute sa vie, Marie-Paule a montré l'importance de l'ouverture à l'autre et du pardon. Elle a toujours demandé aux membres de l'Œuvre de la Dame d'exercer le pardon dans le silence et l'amour, tout en nous enseignant que le devoir du pardon ne supprime pas celui de proclamer la vérité, pour éclairer les consciences et raffermir les âmes.

Le jour venu, serons-nous assez humbles et dévoués pour répondre aux besoins spirituels qui s'exprimeront? Déjà, nous pouvons constater une forme d'éveil chez certaines personnes et des questions nous sont posées. Nous devons continuer à nous préparer par notre réforme intérieure, car c'est par l'intensification de notre vie spirituelle que se bâtira le Royaume en cours de développement. Liés par notre foi nouvelle, et sous l'action de l'Esprit Véritable, nous représenterons, pour tant d'âmes assoiffées, une Communauté d'espérance.

## NOTRE RESPONSABILITÉ

Soyons pleinement conscients de la responsabilité qui est la nôtre: il nous faut être solidaires face au Mystère de l'Œuvre et accepter d'être projetés vers l'avant afin de pouvoir collaborer à son développement, selon notre mesure et nos capacités. Notre témoignage de vie, si humble soit-il, sera toujours un élément clé pour la croissance du Royaume terrestre enfanté par la Dame.

En effet, si Marie-Paule a tout donné par sa *Vie d'Amour*, dans une obéissance absolue, c'est pour l'Église dans

un premier temps, mais c'est surtout pour la réalité du Royaume de Dieu sur la Terre. De ce Royaume, nous devons témoigner, sous la gouverne de Marc-André 1<sup>er</sup> qui, de par sa fonction, porte l'espoir de celui-ci. Lorsque nous vivons tous de l'enseignement de la Dame et que les véritables valeurs spirituelles seront instaurées par «*la Royauté qui vient du Ciel*», fleuriront la paix et l'amour sur la Terre enfin tournée vers Dieu.

La Dame nous veut tous pleinement participants du renouveau qu'Elle s'apprête à ordonner. Nous désirons tous être fidèles et nous savons que la seule façon de le rester, c'est de garder les yeux fixés sur la Dame et de nous imprégner de sa volonté qui s'exprime par les événements providentiels et par chacun des responsables qu'Elle s'est choisis. Prions pour eux, souffrons pour eux, car une nomination dans l'Œuvre est une très grande responsabilité. Certes, elle se présente comme un choix divin, mais elle est aussi une épreuve. Soyons unis et travaillons tous ensemble avec, dans le cœur, le même objectif.

## ROI ET REINE DES ÂMES

Si Jésus-Christ et Marie-Paule ont connu la mort, c'était pour la vaincre et manifester la vraie vie. C'était pour devenir le Roi et la Reine de toutes les âmes, dans le Royaume céleste et dans le Royaume terrestre. Nous leur appartenons désormais, mais nous restons toujours libres de collaborer généreusement.

Jésus-Christ et Marie-Paule, lorsque Vous nous montrez votre Croix, c'est pour faire monter jusqu'à Vous l'élan de notre amour et pour nous disposer au service de la vérité, de la justice et de la paix. «*Que votre Royauté divine de miséricorde, de lumière et d'amour unisse les peuples dans la Paix ineffable de l'Esprit.*» ■